



Ans BG/BRG Weiz wurden zwei Cambridge Zertifikate vergeben. M. Böhm

Exzellente Ergebnisse in Englisch bewiesen

Zwei Schüler des BG/BRG Weiz, Simon Kreimer (8C) und Jana Sorger (8A), nahmen nach einem Vorbereitungskurs bei Andrea Landauf an der Cambridge-Prüfung im Wifi Graz teil. Dabei wurden Fähigkeiten im Lesen, Hören, Schreiben, Sprechen und Gebrauch von Englisch geprüft. Beide Teilnehmer konnten ausgezeichnete Ergebnisse erzielen: Simon Kreimer bestand die Prüfungen über das Niveau C1 bravourös. Jana Sorger konnte sogar die Note „A“ in derselben Kategorie erreichen und somit ein Englisch-Level von C2 nachweisen, das höchste definierte Sprachniveau.

Junge „Räte“ von

Im Herbst wird in St. Ruprecht an der Raab der erste oststeirische Kindergemeinderat ins Leben gerufen.

IRIS BLODER

Interessierte Kinder aus der Gemeinde St. Ruprecht an der Raab im Alter zwischen 8

FOKUS FAMILIE

und 13 Jahren können sich im Herbst zum ersten oststeirischen Kindergemeinderat anmelden. Gemeinsam lernen sie auf spielerische Art und Weise ihre Gemeinde besser kennen, werden aus ihren Ideen Projekte entwickeln und diese auch umsetzen. Der Kindergemeinderat ist das offizi-

elle Vertretungsgremium aller Kinder in St. Ruprecht an der Raab.

Zwei Kinderbürgermeister

Bei den gemeinsamen Treffen wird nicht nur Demokratieverständnis, sondern auch soziale Kompetenz und verantwortungsvolles Handeln vermittelt. Auch ein Kinderbürgermeister sowie eine Kinderbürgermeisterin werden gewählt und gemeinsam mit den anderen Kindergemeinderäten offiziell feierlich ange-

lobt. Diese können mit ihren Ideen und Projekten das Gemeindeleben aktiv mitgestalten und erfahren, dass ihre Vorhaben ernst genommen werden. Das motiviert natürlich, gemeinsam für St. Ruprecht an der Raab etwas in Gang zu setzen und die Initiativen des Kindergemeinderats umzu-



Ulrike Elsner stellte das Projekt an St. Ruprechts Schulen vor.

setzen. „Unsere Kinder in der Marktgemeinde St. Ruprecht an der Raab sind uns besonders wichtig. Deshalb wird in den nächsten eineinhalb Jahren durch die Einführung eines Kindergemeinderates ein

-25%
GILT AUCH AUF AKTIONSPREISE!
auf **ALLE**
Spirituosen*
Gültig am **Fr, 8.10. und Sa, 9.10.**

*Ausgenommen S-BUDGET. Prozentaktion gilt auch auf Aktionspreise. Abgabe nur in Haushaltsmengen (6 Flaschen oder 1 Karton). Nicht gültig in den Onlineshops interspar.at und weinwelt.at.

-25%
GILT AUCH AUF AKTIONSPREISE!
auf **ALLE**
Frischfische und Meeresfrüchte in Bedienung*
Gültig am **Fr, 8.10. und Sa, 9.10.**
NUR bei INTERSPAR!

* Prozentaktion gilt auch auf Aktionspreise. Nicht mit anderen Prozentaktionen und Gutscheinen kombinierbar. Nicht gültig im Onlineshop interspar.at.

ALLES DA DA DA
IN
INTERSPAR

Lachsfilet pre-rigor
Aus Aquakultur Norwegen. Höchste Qualität und Frische aufgrund aufwändiger pre-rigor Verarbeitung – der Lachs wird sofort nach dem Fang verarbeitet und filetiert. In Bedienung, per 100 g (= per kg 22,90)

in Bedienung **Zusätzlich -25%**
EXTREM SPAREN auf den Aktionspreis am **Fr, 8.10. und Sa, 9.10.**

36% billiger!
statt 3,59 **2,29**
nur **1,72**
Sparen **1,87!**

IHR INTERSPAR-RESTAURANT IST PERSÖNLICH FÜR SIE DA! **ESSEN To Go!** **Alles auch zum Mitnehmen.**

Angebote gültig bis Mi, 20.10.2021, solange der Vorrat reicht. Stappreise sind bisherige INTERSPAR-Verkaufspreise, Abgabe in Haushaltsmengen, Satz- und Druckfehler vorbehalten.
*Stappreis ist der vom Lieferanten/Hersteller unverbindlich empfohlene Verkaufspreis. Kundenhotline: 0800/221120 interspar.at f interspar i interspar

St. Ruprecht



Zwei Kinderbürgermeister gesucht: Kinder der Volksschule Rollsdorf können ab Herbst in der Gemeinde St. Ruprecht regieren. Gemeinde St. Ruprecht/Raab (2)

Schwerpunkt gesetzt. Dabei werden kindgerechte Sitzungen durchgeführt und wichtige Kinderthemen sowie -anliegen innerhalb der Gemeinde behandelt. Die Treffen finden einmal im Monat statt. Unser

gemeindeinternes Betreuer-Team wird dabei von der Landesentwicklung Steiermark geschult und unterstützt“, erklärt die Initiatorin des Projektes Gemeinderätin Helene Fuchs.



Die hilfsbereiten Florianis erhielten für ihre Einsätze in Nordmazedonien kleine Präsenten.

FF Gleisdorf

Gleisdorf würdigte die Florianis für ihren Einsatz

Im Rahmen der Gleisdorfer Gemeinderatssitzung im Forum Kloster wurde der Einsatzmannschaft der Freiwilligen Feuerwehr, die im August bei den Waldbränden in Nordmazedonien im Einsatz stand, ein Dankeschön der Stadt Gleisdorf für ihr freiwilliges, selbstloses und ehrenamtliches Engagement überreicht.

„Dank und Anerkennung sind grundsätzlich der einzige Lohn, den wir für unsere Arbeit in der Feuerwehr bekommen, umso schöner ist es, wenn außerordentliche Leistungen in einem tollen Rahmen und mit einem Präsent der Stadt gewürdigt werden“, freuen sich die Florianis in den Sozialen Medien.

Unfallfolgen werden unterschätzt

Eine private Unfallversicherung ist kein Luxus, sondern eine wichtige existenzielle Absicherung.

Die Fakten sprechen für sich: Rund 800.000 Menschen in Österreich müssen jährlich nach einem Unfall ins Spital. Rund zwei Drittel der registrierten Unfälle passieren in der Freizeit: der Großteil davon in den eigenen vier Wänden, beim Sport oder im Straßenverkehr.

In der Wahrnehmung vieler ist die Unfallversicherung ein Luxusprodukt. Vergessen wird aber meist, dass sich unfallbedingte Langzeitschäden bis hin zur Invalidität meist auch auf die Erwerbsfähigkeit auswirken, was wiederum zu finanziellen Einbußen führt, die nicht nur den Betroffenen selbst in eine existentielle Notlage bringen, sondern die

ganze Familie. „Auch wenn wir glauben, dass ein Unfall immer nur den anderen passiert, die Statistik zeichnet leider ein anderes Bild“, so Markus Zahnhofer, Vorstandsmitglied der Merkur Versicherung, die seit kurzem mit einer Unfallversicherung am Start ist, die individuelle Lösungen bietet. Das neue Produkt präsentiert sich in drei Basistarifen mit aufsteigenden Versicherungsleistungen, die flexibel mit Zusatzbausteinen erweitert werden können. Der Traditionsversicherer aus Graz setzt damit auf bedürfnisorientierte Produkte, die in unserer „Amazon-Welt“ immer mehr zum Standard werden. „Wenn wir vom Wunder Mensch reden und seine Bedürfnisse ganzheitlich betrachten, denken wir die existenzielle Absicherung mit. Und dazu braucht es eine persönliche Lösung, die zum jeweiligen Leben passt“, betont Ingo Hofmann, CEO der Merkur



Vorstandsmitglied Markus Zahnhofer, CEO Ingo Hofmann (v. l.) präsentieren eine Unfallversicherung, die individuelle Lösungen bietet. M. Kanizaj

Versicherung. „Als Versicherung absehen wir es als unsere Verantwortung, genau dieses Bewusstsein zu schaffen.“

Die Merkur Versicherung AG

Die Merkur Versicherung AG ist eine österreichische Versicherungsgesellschaft. Als zweitgrößter privater Krankenversicherer Österreichs und mit 223 Jahren Unternehmensgeschichte stellt die Traditionsversicherung das

Wunder Mensch und dessen Absicherung in den Mittelpunkt ihres unternehmerischen Denkens und Handelns. Die Merkur Versicherung ist in Österreich und Südosteuropa mit insgesamt 1448 Mitarbeitern und einem Gesamtprämienvolumen von 629,8 Millionen Euro im letzten Geschäftsjahr tätig. Seit 2020 befindet sich der Konzernsitz im neuen Merkur Campus in Graz.

WERBUNG